

Un couple de personnes âgées occupe un domicile insalubre avec la complicité du voisinage qui apporte de la nourriture depuis des années. Des journaux s'entassent dans leur propriété qu'ils occupent depuis plus de trente ans. Un poêle à bois dans le salon sert de chauffage. Tous les stores de la maison sont tenus fermés.



Un homme vit seul dans un appartement où il ne reçoit jamais de visites. Les murs sont jaunis par la fumée de cigarette. Les poubelles s'entassent dans le domicile, devenu malpropre. La personne n'est pas suivie par les services sociaux. Cette situation est découverte à la suite d'un dégât d'eau.



Une famille immigrante vient de s'installer dans un appartement dont les plafonds sont défoncés à plusieurs endroits et comportant des traces visibles de champignons un peu partout. La famille se trouve sans électricité en plein hiver.



Un couple vit dans un appartement en compagnie de quatre chiens. Les animaux peuvent uriner à l'intérieur et l'odeur est difficilement supportable par les autres locataires.



Une dame partage avec son fils sa maison qui n'a pas de chauffage ni l'eau courante. Le ménage refuse l'aide de sa famille et ne présente pas un danger pour autrui.



# Un bâtiment infesté de rats jusqu'au troisième étage abrite plusieurs familles.



De l'eau s'infiltre régulièrement par la toiture d'un bâtiment qui n'a pas été réparée. Les traces de l'infiltration se voient sur les murs et de la moisissure s'étend jusqu'à mi-mur.